

## Sortie à Rouen

Avril 2019

Vendredi 26 avril, nous sommes allés à Rouen. Nous avons pris le car avec la classe de Nathalie.

Arrivés à Rouen, nous avons rejoint le parvis de la cathédrale. Notre guide nous a expliqué qu'au début du Moyen-Age, Philippe Auguste avait construit un château fort près de la gare actuelle, avec des tours rondes. Ce qui a permis d'appeler ce type de château, château philippien.



Il y a plus de 2000 ans, la ville était construite près de la Seine, entourée par des remparts. La cathédrale actuelle a été construite, il y a 850 ans. C'est la troisième cathédrale. A gauche, la tour Saint Romain est la plus ancienne : sa base est de style roman (arc arrondi). La tour de droite a été construite il y a 500 ans. Au fil des siècles, on a ajouté des décors différents. La hauteur de la voûte est de 28 mètres. Elle est de style gothique avec des ogives croisées. La voûte se pose sur les piliers intérieurs, tout son poids y repose. A l'extérieur, il y a des arcs boutants pour consolider les murs extérieurs. La forme de la cathédrale est celle d'une croix avec le cœur, le transept et la nef. Nous avons admiré les vitraux, notamment celui offert par la corporation des poissonniers qui représente leur vie. La lecture se fait de bas en haut et de gauche à droite. Nous avons vu aussi des statues de saints et un gisant, celui de Richard Cœur de Lion.

Nous avons marché ensuite dans le centre historique de Rouen pour voir les maisons à pans de bois, en encorbellement, les rues étroites pas plus large qu'un cheval, et nous avons emprunté la rue Saint Romain, la rue des Chanoines, ... toutes pavées et nous permettant d'imaginer la vie au Moyen-Age. Nous sommes allés ensuite jusqu'à l'aître Saint Maclou qui est en rénovation. C'est là que les corps des gens, morts par l'épidémie de peste, étaient placés dans une fosse. On y voit une fresque macabre mais cela permet de comprendre le mal causé par l'épidémie.

Notre journée nous a apporté beaucoup de connaissances et nous avons été heureux de découvrir tous ensemble cette belle ville.

La classe de CE1/CE2